Les cartes de Pictionary - Sous la mer

Les instructions / Instructions:

Les régles de Pictionary sont assez simples. Deux équipes s’affrontent pour montrer
leurs compétences en dessin. Il N’y a pas de limite au nombre de joueurs pour chaque
équipe. Un membre d’'une équipe ramassera une carte et tentera de dessiner ce que la
carte dit, tandis que les autres membres de I'équipe tenteront de deviner ce qu’est le
dessin dans un délai d’'une minute. S'ils réussissent a deviner le mot avant la fin du
temps, I'’équipe recoit un point, mais s’ils ne le devinent pas dans le temps, ils
n’obtiennent rien et c’est le tour des autres équipes. Ne trichez pas en écrivant le mot
sur le tableau ou en montrant a un membre de votre équipe le mot sur la carte. Le jeu
de Pictionary est plus amusant et excitant quand vous ne trichez pas.

The rules of the Pictionary are quite simple. Two teams face off to show off their
drawing skills. There is no limit to the number of players for each team. A member from
one team will pick up a card and attempt to draw what the card says, while their other
team members will try to guess what the drawing is in a time limit of one minute. If they
successfully guess the word before the time is up that team receives a point but if they
do not guess it within the time then they get nothing and it's the other teams turn. Do not
cheat by writing the word on the board or showing any of your team the word on the
card. Pictionary games are more fun and exciting when you do not cheat.

Un requin/
A shark

L’océan/
An ocean




Les Un

coquillage/ | poisson/A
Seashells fish

Un Une
dauphin/A | méduse/A
dolphin jellyfish




un Une
plongeur/ A| baleine/ A
scuba diver| whale
Un
Un crabe/ | homard/ A
A crab lobster




Le Corall/
Coral

Un bateau/
A boat

Un vollier/
A sallboat

Une
éponge
marine/ A
sea sponge




Une étolle Une
de mer/ A | sirene/ A
starfish mermaid

Un surfeur/ Une
A surfer | surfeuse/
A surfer




Une Les
plongeuse/| algues/
A scuba | Seaweed
diver
L'eau L'eau
salee/ douce/
Saltwater |Freshwater




Un calmar/
A squid

Une tortue
marine/ A
sea turtle

Une
palourde/
A clam

Un morse/
A walrus




Les Un

vagues/ espadon/ A
Waves swordfish

Les Un
crevettes/ |sauveteur/
Shrimp | A lifeguard




Un Un phare/
hippocampe A
/A lighthouse
seahorse
Un port/ A| L’ile/ An
harbor Island




Une
pieuvre/
An octopus

Un
pécheur/ A
fisherman

Pécher/ To
fish

Une
mouette/ A
seagull




Les

mollusques
[ Shellfish

Nager/ To
SWIim

Une plage/
A beach

Le sable/
Sand




Un parasol/
A beach
umbrella

Un maillot
de bain/ A
bathing suit

Un
chateau de
sable/ A
sandcastle

Une ancre/
An anchor




